

Heimsieg in St. Valentin

ASK St. Valentin holt sich den Titel beim „bullVestor“-Bandenzauber in der Sporthalle Langenhart.

■ **ST. VALENTIN** (red). Im Finale der sechsten Turnieraufgabe besiegten die Valentiner Union Haag 4:2. Nach anfänglicher Zurückhaltung schalteten die ASK-Akteure einen Gang höher und sorgten mit einem 4:0-Vorsprung für klare Verhältnisse. In den Schlussminuten gelang der Union Haag noch Ergebniskosmetik. Die beiden Treffer fielen jedoch zu spät. Der ASK St. Valentin erhielt den Wanderpokal aus den Händen von Vizebürgermeister und Sportstadtrat Ferdinand Bogenreiter. Insgesamt acht Mannschaften in zwei Vierergruppen starteten die Mission „Turniersieger“.

1600087



Sportstadtrat Bogenreiter überreichte der Siegermannschaft den Pokal.



Harte Kämpfe an der Bande standen beim „bullVestor“-Halenturnier auf dem Programm.



Der ASK St. Valentin (rote Dressen) setzte sich mit einem Finalsieg über Union Haag in der Langenharter Sporthalle durch. Fotos: Heilbrunner